



Fahrradtour der SG-Leichtathleten `Den Niederrhein erleben auf der Mühltour` am 02. und 3. September 2006

Am 02. September machten sich dreizehn SG-Sportler auf, eine Niederrheinroute per Fahrrad zu erkunden. Gemeinsam startete man in Dormagen auf dem Park & Ride-Parkplatz in Richtung Brüggen-Born, unserem Basislager.

Von dort aus begann die Route entgegen den regnerischen Wettervorhersagen bei überwiegend sonnigem Wetter in Richtung Swalmen an der niederländischen Grenze. Die Strecke führte durch landschaftlich sehr schöne Gebiete, ist vorbildlich markiert und leicht zu erkennen.



Es ging über ein sehr gut ausgebautes Radwegenetz, über Feldwege und vorbei an sehr vielen Obstplantagen. Diese luden immer wieder zum Verweilen und zum Probieren der regionstypischen Erzeugnisse ein.

Martina und Jörg haben für diese variantenreiche Fahrradtour im Vorfeld vorbildliche Planungsarbeit geleistet.

Durch viele eingelegte kleine Pausen wurde die Radtour in einem angenehmen Tempo gefahren, bei dem auch immer Zeit blieb die herrliche Landschaft zu genießen.



Nachdem Arno und ich Klaus-Peters Fahrrad auf seine anatomischen Belange eingestellt hatten und er sich daraufhin an unserem Bergrennen beteiligen konnte, musste er doch feststellen, dass es auch für das Fahrradfahren die geeignete Kleidung gibt.





Nach der ersten Tagesetappe fielen wir mit leicht spürbaren Druckstellen am Gesäß in unser Himmelbett. Nur das laut angetriebene Wasserrad sorgte in der Nacht für verstärkten Harndrang.



Am nächsten Morgen sollte sich die Wettervorhersagen bewahrheiten und es war den ganzen Tag am regnen. Aber nicht mit uns ! In der entsprechenden Regenbekleidung ließen wir uns nicht die gute Stimmung des Vortages vermiesen und machten uns auf die zweite Tagesetappe unter die Räder zu nehmen. Durch den warmen Regen waren die Radwege relativ wenig befahren und wir bewältigten die Strecke in der angedachten Zeit.



Ausklingen ließen wir die Fahrradtour in der Brüggener Altstadt bei Apfelstrudel und Latte-Macchiato.



Da alle sehr viel Spaß an der zweitägigen Tour hatten, sind Martina und Jörg natürlich schon mit der Planung für die Tour-2007 beauftragt.

Danke Tina & Jörg

